

橘ときわっ子

学校だより第3号
令和3年4月28日
武雄市立橘小学校
校長 榮岩 和浩



— やればできる みがけば光る 一歩でも前進 続けて 続けて —

学校教育目標 「生きる力を身に付け、学校・家庭・地域の思いを受け継ぐときわっ子の育成」

☆学力向上 ☆官民一体型学校づくりの推進（6年目）☆ICT利活用教育の推進 ☆コミュニティ・スクールの導入促進（5年目）

1, 2年 交通安全教室

4月15日（木）に、1, 2年生が交通安全教室を行いました。橘駐在所の久保様をはじめ、町内の交通指導員様方のご指導の下、学校近くの歩道や路側帯の内側を歩きながら正しい歩き方や横断歩道の渡り方などを学びました。学んだことを忘れずに、「自分の命は自分で守る」ことを常に意識して安全に過ごしてほしいと思います。



3～6年 自転車教室

4月22日（木）に、3年生から6年生までの児童が自転車の正しい乗り方を学ぶ「交通安全自転車教室」を行いました。この日も、交通指導員、橘駐在所、武雄警察署交通課の皆さんが指導に来てくださいました。運動場に設定された信号機のある交差点、踏切、ジグザグコースを実際に自転車で走行しながら指導を受けました。



大型連休を前に

今年もいよいよ大型連休（ゴールデンウィーク）に入ります。例年だと、レジャーや観光を楽しむご家庭も多いと思いますが、武雄市内で新型コロナウイルス感染のクラスターが発生する等、予断を許さない状況が続いています。県内の感染状況が「ステージ2（漸増）」との認識も示されました。今年も昨年同様「がまん」のゴールデンウィークとなります。検温、換気、アルコール消毒等を継続しつつ、県外との不要不急の往来と県外での外食は自粛していただくようお願いいたします。

令和3年度 修学旅行について

年間行事予定では、今年度の修学旅行を6月4日（金）（6年生は3日（木）から）で計画していました。しかし、このところ全国的に新型コロナウイルス感染者数が増加傾向にあるため、学校としては児童の安全を最優先に考え、当分の間はバスでの移動による校外学習は控えた方がよいと判断いたしました。修学旅行は2学期に延期しますので、ご理解ください。コロナの状況を見ながら、実施日を決定したいと思います。決まり次第、改めてご連絡します。

5月の主な行事予定

7（金）	不審者対応避難訓練	21（金）	眼科検診
10（月）	クラブ活動	27（木）	6年全国学習状況調査（国・算）
13（木）	歯科検診	28（金）	5年田んぼの学校開校式（種まき）
20（木）	耳鼻科検診		

橘小学校ホームページでも、学校だより「橘ときわっ子」をご覧ください。普段の学校の様子なども写真でお伝えしていきます。



